
 

 

ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2023 1 

DO COLÉGIO DIRIGENTE DO CAMPUS CAMPO LARGO 2 

Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, às 09 horas e 30 3 

minutos, na sala de reunião da Direção-Geral, no Bloco Administrativo do IFPR 4 

Campo Largo, reuniram-se, sob a presidência do Diretor-Geral, Professor João 5 

Cláudio Madureira, os seguintes membros do Colégio Dirigente do Campus Campo 6 

Largo (CODIC): Luciane Schulz (Diretora de Ensino Pesquisa e Extensão); Lúcio 7 

Schulz Júnior (Diretor de Planejamento e Administração); Vilmar Muller Júnior 8 

(Representante dos TAEs); Leandro Luiz Moreira (Representante dos Estudantes); 9 

Pedro Parolin Teixeira (Representante da Sociedade Civil – Organização Patronal); 10 

Fidelis Lagni (Representante da Sociedade Civil – Organização Trabalhadores). I – 11 

Expediente: a) Ausências justificadas: Elilda dos Santos Silva (Representante 12 

dos TAEs – Afastamento Médico); Sandra Andrea Engelmann (Representante dos 13 

Docentes – em sala de aula); Beatriz dos Santos Pês (Representante dos 14 

Docentes – atividades de ensino); Emi Rainildes Lorenzetti (Representante dos 15 

Coordenadores de Cursos – em viagem de trabalho); Marcos Santos Hara 16 

(Representante dos Coordenadores de Cursos – atividades de ensino); e 17 

Wellington Meira Dancini dos Santos (Representante dos Coordenadores de 18 

Cursos – atividades acadêmicas); b) Ausências não justificadas: Sandra 19 

Schwartz Oliveira (Representante dos Pais de Alunos); Sander Joner (Suplente 20 

Representante dos Docentes). c) Informes da presidência: 1) SEPIN 2023: o 21 

presidente informou que a Reitoria decidiu pela retomada da realização do SEPIN 22 

– Seminário de Ensino, Pesquisa e Inovação do IFPR; o último ocorreu em 23 

Londrina no ano de 2018. Em 2019, não ocorreu por conta dos cortes 24 

orçamentários. Nos anos de 2020 e 2021, também não ocorreu, por conta da 25 

Pandemia e; em 2022, por prudência, em razão de estarmos retornando 26 

gradativamente com as atividades presenciais. Neste ano, acontecerá em 27 

Telêmaco Borba, no primeiro semestre. O CGPC do Campus Campo Largo 28 

aprovou a nossa participação, com recursos próprios para transporte. Para o 29 

custeio dos estudantes, a Reitoria repassou os recursos. Servidores serão 30 

custeados com recursos de diárias do Campus. Foram selecionados projetos 31 

apresentados na MIPE/IFETH (20 alunos e 3 servidores), conforme diretrizes do 32 

CGPC. 2) Processo Seletivo Docente: está em andamento e será publicado nos 33 



 

 

próximos dias, o Processo Seletivo para contratação de Professor Substituto de 34 

Educação Física em razão do afastamento da Professora Titular, com gravidez de 35 

alto risco. Também foi concluída a contratação da Professora de Artes. Por fim, o 36 

presidente informou aos presentes que, por conta das normativas internas, como a 37 

perícia não confirmou o afastamento superior a 60 dias, ainda não é possível a 38 

contratação de Professor Substituto para a disciplina de Física. 3) Novo Acordo de 39 

Cooperação com o Município: está em fase de elaboração um novo convênio com 40 

o Município de Campo Largo, par que os estudantes do IFPR/Campus Campo 41 

Largo possam realizar atividades acadêmicas no Horto Municipal, pois, com a 42 

recriação da Secretaria de Agricultura, poderemos prestar assessoramento em 43 

projetos, iniciando com Plantas Medicinais, com o objetivo de futura distribuição 44 

para as unidades de saúde do município. Haverá a possibilidade, inclusive, para 45 

nossos alunos estagiarem no Horto. II - Ordem do dia: 1) Eleição CODIC - Biênio 46 

2023/2025. Com a palavra, o Presidente disse que dependíamos das portarias de 47 

nomeação dos Coordenadores de Cursos (falta de encaminhamento, durante 28 48 

dias, dos processos de organização do organograma do IFPR) para o 49 

encaminhamento da deliberação dos membros dos Coordenadores que farão 50 

representação no CODIC. Com isso, alteramos o cronograma para a Eleição do 51 

CODIC, que ocorrerá no dia 30/05/2023, com previsão para conclusão em 52 

02/6/2023. 2) Suspensão da Oferta dos Cursos Técnico em Cerâmica e 53 

Administração. Com a palavra, a Diretora de Ensino, a Professora Luciane Schulz 54 

Fonseca. Iniciou aduzindo que, nos termos da Portaria nº 26/2021, a suspensão da 55 

oferta de cursos necessita da apreciação do CODIC. Neste sentido, apresentou 56 

dados e a proposição da suspensão dos Cursos Técnicos em Administração e 57 

Cerâmica, modalidade subsequente. Quanto ao curso Técnico em Administração 58 

disse que: a primeira turma teve início em 2015; de 2016 a 2022 foram 133 59 

estudantes concluintes; 18 estudantes ainda estão ativos; aos estudantes 60 

vinculados à instituição está salvaguardado o direito de conclusão; o Curso foi 61 

substituído pelo Curso Superior de Tecnologia em Processos Gerenciais, logo não 62 

há que se falar em qualquer prejuízo ao Eixo Tecnológico de Gestão e Negócios; o 63 

ingresso da primeira turma foi em 2021 (estudantes concluem agora em julho de 64 

2023); da segunda turma em 2022 e a terceira turma em 2023. Informou também 65 

que a suspensão do Curso foi aprovada pelo colegiado em junho de 2022 e pelo 66 



 

 

CGPC em março de 2023. Já em relação ao Curso Técnico em Cerâmica, 67 

esclareceu que:  a primeira turma teve início em 2012; de 2013 a 2022 foram 76 68 

estudantes concluintes; 19 estudantes ainda estão ativos; aos estudantes 69 

vinculados à instituição está salvaguardado o direito de conclusão; o Curso foi 70 

substituído pelo Curso Superior de Tecnologia em Materiais, logo não há que se 71 

falar em qualquer prejuízo ao Eixo Tecnológico de Produção Industrial; o ingresso 72 

da primeira turma foi em 2022 e da segunda turma em 2023. Informou, do mesmo 73 

modo, que a suspensão do Curso foi aprovada pelo colegiado em junho de 2022 e 74 

pelo CGPC em março de 2023. Ao final, se colocou à disposição para o 75 

saneamento de dúvidas. O membro Pedro perguntou qual é o tempo estimado 76 

para a conclusão dos estudantes que ainda estão ativos. A professora Luciane 77 

respondeu que, depende do número de componentes que faltam concluir, mas, em 78 

média de 1 a 2 anos, aqueles interessados em concluir o curso, devem se formar. 79 

A oferta das disciplinas se dá de acordo com a disponibilidade de carga horária 80 

docente, mas estamos buscando incluir esses estudantes em outros cursos que 81 

ofertam o mesmo componente (Ex. no Curso Técnico em Administração/EJA). 82 

Aprovado por consenso. 3) Minuta Edital Eleição COPE. O Presidente explicou 83 

que é uma minuta padrão, idêntica aos anos anteriores, apenas com a alteração do 84 

cronograma. Esclareceu aos presentes o papel dos membros do COPE, bem como 85 

informou que o mandato dos atuais membros se encerra no meio deste ano. 86 

Eleição prevista para junho/2023. Minuta aprovada por consenso. 4) PDI 2024-87 

2028. O Professor Madureira esclareceu aos presentes que a cada 5 anos é 88 

elaborado o Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) que apresenta um 89 

diagnóstico e é, basicamente, uma carta de intenções para as ações e projetos que 90 

serão realizadas nos próximos anos. A primeira providência será a Audiência 91 

Pública que ocorrerá em 06/06/2023. Pediu aos membros o envolvimento e o 92 

repasse de informações aos pares para que ocorra a plena participação social. A 93 

Comissão Local apresentará na audiência um esboço e, a partir deste documento 94 

base, ao longo dos próximos meses, serão recebidas as questões/colaborações 95 

cabíveis no PDI. Comentou sobre o porte do Campus Campo Largo, com 70 96 

docentes e 45 Técnicos-Administrativos. Disse que temos 59 professores efetivos 97 

+ 4 professores que virão de processo de remoção, totalizando 63 professores. 98 

Esclareceu que não é possível, por exemplo, abrir um curso na área de saúde, 99 



 

 

pois, no período de implantação do campus foram definidos os eixos de atuação: 100 

Controle e Processos Industriais, Produção Industrial, Agroecologia, Gestão e 101 

Negócios. Informou aos presentes que foi retomada a meta, interrompida em 2016, 102 

de atingirmos 1000 campus no Brasil. Aberta a palavra, o discente Leandro 103 

indagou como será a participação dos estudantes no PDI. O Professor Madureira 104 

disse que serão chamadas reuniões para promover discussões, durante os meses 105 

de junho a agosto e o documento final deverá ser aprovado pelo CODIC. Por fim, o 106 

estudante Leandro informou aos presentes que no dia 20/5/2023 haverá uma 107 

atividade de divulgação da Agroecologia, uma roda de conversa, no Parque 108 

Cambuí. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a sessão às 10 horas e 20 109 

minutos da qual eu, Estanislau Velasco Júnior, lavrei a presente ata, que segue 110 

assinada por mim e pelos demais presentes. 111 


